

N

Nuestro archivo

4 años | 26 de julio de 2020

Cada tres días la pandemia crecería un 10% en Copiapó

El viernes anunciaron desde gobierno que Copiapó entrará en una cuarentena de 14 días, cuya extensión o suspensión se evaluará terminado ese periodo, debido a un aumento en el número de contagios en la capital regional durante los últimos días. Medida que fue analizada por el bioestadístico, académico y miembro del programa de Epidemiología de la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Chile, Gabriel Cavada, quien determinó que cada tres días la pandemia crece un 10% en la capital regional.

9 años | 26 de julio de 2015

Identifican a carabinero del disparo

Cerca de las 11 de la mañana de ayer fue entregado a su familia el cuerpo de Nelson Quichillao (47), quien falleció producto de un disparo en su pierna en medio de las protestas de los trabajadores contratistas de Codelco. Fue trasladado a Coquimbo donde será velado y luego sepultado en el cementerio Parque Coquimbo.

10 años | 26 de julio de 2014

Sacerdote Celestino Aós es el nuevo obispo

El 18 de octubre será consagrado obispo de Copiapó el sacerdote de la orden de los Capuchinos, Celestino Aós Blancos de 69 años.

Será el primer obispo consagrado en la capital regional cuando asuma su cargo en la ceremonia que se realizará en la catedral. Es español.